Le comité de direction de la publication a choisi ses représentants

L'élection s'est déroulée dans une ambiance très bon enfant, mardi, dans la salle du Mur, au lycée Jean-Guéhenno. Margaux, Henri et Gaëtan vont, tous trois, jouer des rôles importants au sein de la publication.

Chaque classe du lycée Jean-Guéhenno a procédé, depuis la rentrée, à l'élection de deux représentants au comité de direction du Mur (plus deux suppléants). Onze d'entre eux ont élu, mardi, les rédacteur en chef, rédacteur en chef adjoint et trésorier adjoint du Mur, respectivement Gaëtan, Henri et Margaux, pour l'année scolaire



ÉLUS. Henri, Margaux et Gaëtan (de gauche à droite) sont respectivement rédacteur en chef adjoint, trésorière adjointe et rédacteur en chef du Mur.

2013-2014. Si Henri et Gaëtan avaient déjà fait parti du comité de direction l'an passé, c'est une première pour Margaux. Elle est pourtant la plus loquace quand il s'agit de parler de l'intérêt de s'impliquer dans les rouages de la publication : « Le Mur est quelque chose d'intéressant, où l'on peut tous mettre un peu de nous. Et cela fait voir autre chose que le monde strict du lycée. »

Tous les trois avancent en terrain inconnu, ayant choisi de se présenter à l'élection sans vraiment savoir ce qui les attend, par défi ou affinités. Maillon relationnel entre les professeurs et C'était très sympa. »

les élèves, représentants officiels de la publication, apprenti comptable... ils vont découvrir leurs rôles au fil de l'année.

« On attend du positif de cette expérience, faire en sorte que les gens soient contents de ce que nous allons faire », avance Gaëtan. Margaux, elle, y voit un moven de gagner une certaine maturité.

Henri, qui a fait un discours en anglais devant deux cents personnes, l'an passé, à la Cité de l'or, ne voit dans le Mur qu'une bonne expérience : « L'an dernier, nous nous étions lancés sans savoir avec Gaëtan.